

## VR Talentiade II

Donnerstag, 21. März 2013

HV Bad Schönborn als Gastgeber der VR-Talentiade

Martin Hofmann

Die von den Volks- und Raiffeisenbanken gesponsorte VR-Talentiade ist ein Talentwettbewerb für 10- und 11-jährige Kinder, der in mehreren Sportarten ausgetragen wird, darunter Handball. Im Vordergrund stehen dabei die koordinativen Übungen, bei denen die Kinder in der Ausführung bewertet werden. Zusätzlich wird noch ein Spiel, in unserem Falle Würfelball, und eine Art Handball quer durch die Halle mit 4 Feldspielern und einem Torwart angeboten.

Am Sonntag, 17. März fand der Vorentscheid dieser Talentiade auf Kreisebene Bruchsal in der Mingolsheimer Schönbornhalle statt. Dabei waren fast 70 Kinder gute zwei Stunden eifrig dabei, ihre Übungen zu erledigen. Der Badische Handballverband (BHV) hat zu diesem Zweck 12 Übungen zusammengestellt, aus denen man sich als Veranstalter fünf herausuchen kann. Unsere Trainer entschieden sich dabei für Seilspringen, Hinter-dem-Rücken-Fangen, Zielwerfen, Ball-mit-einem-Ball-hochhalten, und Reifenprellen.

Nach einem reibungslosen Aufbau begann die Talentiade mit dem Verteilen der Kinder aus den verschiedenen Gastvereinen auf unterschiedliche Teams, die nach Stars der Rhein-Neckar-Löwen benannt waren. Dabei sollen sich Kinder, die sich in der Runde in den verschiedenen Vereinstams gegenüber stehen, als Mitspieler einer gemeinsamen Mannschaft sehen. Die Kinder machten dabei sehr diszipliniert mit, so daß man danach direkt zum gemeinsamen Aufwärmspiel Kettenfangen übergehen konnte. Nach dem Aufwärmen durften die ersten beiden teams zum Handball, zwei weitere zum Würfelball, und zwei Teams begannen mit den Übungen. Hier konnten wir in der Halle nun auch Peter Kiefer, den Vorsitzenden des Jugendausschuss des Handballkreises Bruchsal, begrüßen, den der reibungslose Ablauf und die große Zahl der Kinder sichtlich erfreute.

Am Ende stand eine Siegerehrung, bei der Frau Antonic von der lokalen Volksbankfiliale Mingolsheim der Volksbank Bruchsal-Bretten die dreißig punktbesten Kinder beglückwünschen konnte.

Ein herzlicher Dank aus Mingolsheim geht an die Geschäftsstelle des BHV, vor allem an Frau Ulla Richter, für die Unterstützung und die gut vorbereiteten Abläufe. Ein besonderer Dank geht auch an die zahlreichen Helfer aus Elternschaft, ehemaligen Spielern und Spielerinnen, und die Schiedsrichter des HV. Und besonders erwähnen muß man Heike Merk, ohne die am 17.März nichts geklappt hätte, und deren makelloser Vorbereitung wir den reibungslosen Ablauf hauptsächlich verdanken.

